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− WARNING - Risk of fire or electric shock. LED Retrofit Kit installation requires knowledge of luminaires electrical 
systems. If not qualified, do not attempt installation. Contact a qualified electrician 

 

− WARNING - Risk of fire or electric shock. Install this kit only in the luminaires that have the construction features 
and dimensions shown in the photographs and/or drawings.  

 

− Do not make or alter any open holes in an enclosure of wiring or electrical components during kit installation. 
 

− WARNING - To prevent wiring damage or abrasion, do not expose wiring to edges of sheet metal or other sharp 
objects. 

 
− Consult a qualified electrician to ensure correct branch circuit conductor this product must be installed in 

accordance with the applicable installation code by a person familiar with the construction and operation of the 
product and the hazards involved. 
 

Please Read All Instructions Before Attempting Installation 

For warranty coverage, please register at www.ledvanceUS.com 

 

LED Light Disk 
 

Ideal for new constructions and retrofit 

applications. 

LED LIGHTDISK INSTALLATION INSTRUCTIONS   
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Safety Precautions: 
 

Important: 
Read carefully before installing the fixture. Retain for future reference. 
 
General: 
Upon receipt of the fixture, thoroughly inspect for any freight damage which should be brought to the attention of the delivery 
carrier. 

 

  JUNCTION BOX INSTALLATION 

TURN OFF MAIN POWER BEFORE INSTALLATION 

1. Connect the luminaire to supply wires with wire nuts (included) (Figure 1) 

2. Remove lens by turning counter clockwise to unlock (Figure 2) 

3. Mount luminaire to the junction box and screws through the keyhole slots. (Figure 3) Note: 

Mounting bracket only needed for 3inch junction box. 

4. Replace lens and twist clockwise to lock (Figure 4) 

IMPORTANT: Should mounting holes not line up with hole(s) in junction box, secure the Opal to the ceiling material using compatible 

screws making sure to completely cover junction box. 

NOTE: If the luminaire includes the optional LED color temperature selectable switch, select the desired LED color 

temperature. 
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RETROFIT OVER HOUSING AS LED LAMP REPLACEMENT 

TURN OFF MAIN POWER BEFORE INSTALLATION 

1. Remove existing trim and light bulb from the recessed housing to reveal the medium base socket. If applicable, remove 

socket from plate. 

2. Remove luminaire’s lens by turning counter clockwise to unlock. 

3. Attach torsion springs to luminaire with screws and replace lens. (Figure 5) 

4. Connect luminaire’s wires to medium base socket adapter with wire nuts. (Figure 6) 

5. Screw in medium base socket adapter into medium base socket. (Figure 7) 

6. Squeeze both torsion springs together and insert the torsion springs to the housing’s slot. (Figure 7) 

7. Safely place all wires into the housing and carefully push the luminaire into the housing.(Figure 8) 

 

NOTE: If the luminaire includes the optional LED color temperature selectable switch, select the desired LED color 

temperature. 
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5 YEARS LIMITED WARRANTY 
 
LEDVANCE warrants the Product to be free from defects in materials and workmanship from date of purchase for 
the specified warranty period when used as directed. Failure to comply with Product warnings and instructions 
shall void the warranty. This warranty does not cover Product subject to accident, neglect, abuse, misuse, or acts 
of God. If Product fails to operate according to the warranty, return Product to place of purchase with proof of 
purchase date and LEDVANCE will replace with the same or similar Product free. For additional information, 
contact 1-800 LIGHTBULB (1-800-544-4828); Email: lightbulb@ledvance.com. THIS IS THE EXCLUSIVE REMEDY 
AVAILABLE. LIABILITY FOR INCIDENTAL OR CONSEQUENTIAL DAMAGES IS EXPRESSLY EXCLUDED. SOME STATES 
AND JURISDICTIONS DO NOT ALLOW THE EXCLUSION OR LIMITATION OF INCIDENTAL OR CONSEQUENTIAL 
DAMAGES, SO THE ABOVE LIMITATION OR EXCLUSION MAY NOT APPLY TO YOU. THIS WARRANTY GIVES YOU 
SPECIFIC LEGAL RIGHTS, AND YOU MAY ALSO HAVE OTHER RIGHTS WHICH VARY FROM STATE TO STATE OR 
PROVINCE.  

mailto:lightbulb@ledvance.com
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− AVERTISSEMENT - RISQUE DE CHOC ÉLECTRIQUE. INSTALLER SEULEMENT CET ENCASTRÉ DANS 
DES BOÎTIERS QUI PRÉSENTENT LES MÊMES DIMENSIONS QUE CELLES DANS LA FIGURE 1 ET QUI 
CORRESPONDENT AUX LUMINAIRES SUIVANTS 

 

− AVERTISSEMENT – Risque d’incendie ou de choc électrique. L’installation d’un ensemble de modernisation 
DEL requiert une connaissance des systèmes électriques des luminaires. Si vous n’êtes pas qualifié, ne pas 
tenter d’installer. Contacter un électricien qualifié 

 

− AVERTISSEMENT – Risque d’incendie ou de choc électrique. N’installer cet ensemble que dans les luminaires 
qui présentent les caractéristiques de construction et les dimensions illustrées dans les photos et/ou dessins 
 

− Pendant l’installation de l’ensemble, ne pas trouer ou modifier les trous existants dans le boîtier de câblage ou 
dans les composants électriques  

 
− AVERTISSEMENT – Afin de prévenir les dommages ou l’abrasion, ne pas laisser le câblage entrer en contact 

avec les extrémités d’une feuille de métal ou d’autres objets tranchants 

 
− Consulter un électricien qualifié pour vous assurer que les conducteurs de ladérivation sont adéquats ce produit 

doit être installé selon le code d’installation pertinent, par unepersonne qui connaît bien le produit et son 

fonctionnement ainsi que les risques inhérents 
−  

VEUILLEZ LIRE TOUTES LES DIRECTIVES AVANT DE DÉBUTER L’INSTALLATION 

Pour la couverture de garantie, veuillez vous inscrire à www.ledvanceUS.com 

Light Disk 
 
Idéale pour les nouvelles constructions et les 

applications de rénovation. 

 

INSTALLATION D’ENCASTRÉ DE MODERNISATION 
LIGHT DISK 
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 AVERTISSEMENT 
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Consignes de sécurité : 
 

Important : 
Bien lire les directives avant d’installer le luminaire. Garder pour références futures. 
 
Général : 
Lors de la réception du luminaire, bien inspecter pour s’assurer qu’aucun dommage n’est survenu pendant le transport et si 
c’est le cas, aviser le transporteur. 

 
 

INSTALLATION SUR BOÎTE DE JONCTION  

AVANT L’INSTALLATION COUPER L’ALIMENTATION DE SECTEUR 

 

5. Raccorder le luminaire aux fils d’alimentation à l’aide des capuchons de connexion (Figure 1) 

6. Pour déverrouiller, retirer la lentille en tournant dans le sens inverse des aiguilles d’une montre (Figure 2) 
7. Installer le luminaire sur la boîte de jonction en vissant les vis dans les fentes en trous de serrure (Figure 3) 

Note : le support de montage est seulement requis avec la boîte de jonction de 3 po. 

8. Remplacer la lentille et pour verrouiller tourner dans le sens des aiguilles d’une montre (Figure 4) 

IMPORTANT : si les trous de montage ne s’alignent pas avec le(s) trou(s) de la boîte de jonction, rattacher la lentille opale sur le plafond 

à l’aide des vis compatibles en s’assurant de recouvrir complètement la boîte de jonction. 

NOTE : si le luminaire inclut l’interrupteur de sélection de température de couleur, choisir la température de couleur DEL 

recherchée. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

Support de 
montage (requis 
seulement avec 
boîte de jonction 
de 3 po) 
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MODERNISATION SUR BOÎTER COMME REMPLACEMENT DE LAMPE DEL  

    AVANT L’INSTALLATION COUPER L’ALIMENTATION DE SECTEUR 

1. Retirer la garniture existante et l’ampoule du boîtier encastré pour dégager la douille à culot moyen. Si applicable, 

retirer la douille de la plaque. 

2. Pour déverrouiller, retirer la lentille en tournant dans le sens inverse des aiguilles d’une montre. 

3. Rattacher les ressorts de torsion sur le luminaire à l’aide des vis et replacer la lentille. (Figure 5) 

4. Raccorder les fils du luminaire à l’adaptateur de douille à culot moyen à l’aide des capuchons de connexion. (Figure 6) 

5. Visser l’adaptateur de douille à culot moyen dans la douille à culot moyen. (Figure 7) 

6. Comprimer les deux ressorts de torsion ensemble et insérer les ressorts de torsion dans la fente du boîtier. (Figure 7) 

7. Placer soigneusement tous les fils dans le boîtier et pousser doucement le luminaire dans le boîtier. (Figure 8) 

 

NOTE : si le luminaire inclut l’interrupteur de sélection de température de couleur, choisir la température de couleur DEL 

recherchée. 
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GARANTIE LIMITÉE DE 5 ANS: 
 
LEDVANCE garantit que le produit ne présente aucun défaut de matériau et de fabrication pour la période de 
garantie indiquée lorsqu’employé selon les directives. Le fait de ne pas suivre les mises en garde et consignes 
relatives au produit annule automatiquement la garantie. Cette garantie ne couvre pas le produit lorsqu’il a subi 
des accidents, fait l’objet de négligence, d’utilisation excessive, de mauvais usage ou d’événements de force 
majeure. Si le produit ne fonctionne pas selon la couverture de cette garantie, renvoyez le produit au lieu d’achat 
avec une preuve d’achat et LEDVANCE le remplacera par le même produit ou un produit similaire. Pour de plus 
amples renseignements, appelez au 1-800 LIGHTBULB (1-800-544-4828); ou écrivez à l’adresse courriel : 
lightbulb@ledvance.com. C’EST LE SEUL ET UNIQUE RECOURS QU’OFFRE CETTE GARANTIE. TOUTE 
RESPONSABILITÉ POUR DES DOMMAGES ACCIDENTELS OU CONSÉCUTIFS EST EXPRESSÉMENT EXCLUE. CERTAINES 
PROVINCES ET COMPÉTENCES NE PERMETTENT PAS L’EXCLUSION OU LA LIMITE DES DOMMAGES ACCIDENTELS OU 
CONSÉCUTIFS, FAISANT EN SORTE QUE LA LIMITATION OU L’EXCLUSION PRÉCÉDENTE POURRAIT NE PAS 
S’APPLIQUER À VOTRE CAS. CETTE GARANTIE VOUS ATTRIBUE DES DROITS JURIDIQUES PARTICULIERS, ET IL EST 
POSSIBLE QUE VOUS DÉTENIEZ D’AUTRES DROITS QUI VARIENT D’UNE PROVINCE À L’AUTRE. 
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